

## **Dandim 0716/Demak Bersama Bupati Demak Dampingi Kunker Wagub Jateng di Wilayah Kab. Demak.**

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Jun 20, 2023 - 11:09



*Dengan ada capaian yang didapatkan, Bupati mengajak semua pihak untuk bekerja sama mengatasi permasalahan stunting maupun kemiskinan ekstrem*

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bersama Bupati Demak dr. Hj. Estianah, S.E., mendampingi kunker Wakil

Gubernur Jawa Tengah H. Taj Yasin Maimoen melaunching Kampung Keluarga Berkualitas Ramah Perempuan dan Peduli Anak yang ada di Desa Weding, Kec. Bonang Kab. Demak. Selasa (20/6/2023)

Program kampung keluarga berkualitas ramah perempuan dan peduli anak jadi jurus jitu Pemprov Jateng untuk turunkan angka kemiskinan ekstrim dan kekerasan anak maupun perempuan.



Demikian yang disampaikan, Wakil Gubernur Jawa Tengah Taj Yasin Maimoen sesuai Launching Kampung keluarga berkualitas ramah perempuan dan peduli anak di Desa Weding, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak.

Menurut pria yang kerap disapa Gus Yasin, dengan ada pencanaan kampung tersebut bisa membuka kesadaran masyarakat atas kekerasan ataupun bullying pada perempuan maupun anak.

"Adanya launching desa ramah perempuan dan perlindungan anak bisa menurunkan angka kekerasan di bullying maupun kekerasan keluarga," kata Gus Yasin

Tak hanya meluncur kampung keluarga berkualitas lanjut kata dia, Pemprov Jateng juga sudah menyiapkan Perda atas kasus kekerasan pada anak dan perempuan.

"Kami sebenarnya untuk di keluarga pemerintah provinsi Jawa Tengah sejak 2017 sudah ada perdanya ketahanan keluarga sudah kami putuskan di tahun 2017 ketika saya di komisi E membahas itu," ungkapnya.

Dengan ada kampung keluarga berkualitas, Gus Yasin meminta kepada masyarakat untuk bisa paham atas kekerasan ataupun bullying yang terjadi, untuk bisa melakukan pencegahan atas kasus kerap menimpa perempuan

maupun anak

"Diharapkan ini pintu masuk untuk mencegah stunting dan angka kemiskinan ini kami gerakan semoga ini nanti bisa digetuk tultarkan oleh ibu bupati di desa yang lain, supaya tidak ada di ketahanan keluarga saja tapi pencegahan kekerasan keluarga dan anak," pesannya.

Disisi lain, Bupati Demak, Eisti'anah menyambut baik atas kedatangan Gus Yasin beserta rombongan yang berkunjung ke Desa Weding, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak.

"Mudah-mudahan dengan rawuhnya Bapak di sini dapat semakin memotivasi dan menambah semangat dalam upaya mewujudkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Demak," kata Bupati Demak.



"Ini yang menginisiasi di kementerian menurunkan desa ramah perempuan dan perlindungan anak," ujarnya.

"Semoga torehan prestasi ini dapat menjadi motivasi, pelecut semangat bagi desa-desa yang lain," jelasnya.

Dengan ada capaian yang didapatkan, Bupati mengajak semua pihak untuk bekerja sama mengatasi permasalahan stunting maupun kemiskinan ekstrim.

"Bahwa untuk mencapai hasil yang optimal, Pemerintah tidak bisa bekerja sendiri. Dibutuhkan dukungan dan bantuan dari semua pihak," tutupnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak